

## EL AYUNTAMIENTO FOMENTA LA TRADICIÓN BELENÍSTICA

**Vva. de la Cañada, 10 de diciembre.-** El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, inauguró en la tarde de ayer en la Sala Aulencia del C.C. La Despernada un Belén monumental realizado por la Agrupación Belenista José de Nazaret. La peculiaridad de este Belén es que está compuesto por reproducciones y elementos decorativos relacionados con los edificios más emblemáticos de Villanueva de la Cañada como el Ayuntamiento, la Iglesia Santiago Apóstol y el Castillo de Aulencia, entre otros.

Junto al Belén, que se puede visitar hasta el 10 de enero, se expone la muestra titulada "La historia del Belén recortable". Se trata de una muestra única en su género, que ha visitado distintos países y poblaciones españolas.

Por otro lado en el Centro Cívico El Molino se exponen, hasta después de Reyes, los Belenes realizados por la Asociación de Mujeres (AMVAR) y la Asociación de Mayores de Villanueva de la Cañada. El Centro Cívico El Castillo, el Polideportivo Municipal y la Plaza de España acogen también, durante estas Fiestas, Belenes y Misterios.